

00727

JOR 70.01
04

Alessandri Pidió se Deponga la Violencia

El candidato independiente a la Presidencia de la República, Jorge Alessandri, hizo anoche un fervoroso llamado a los chilenos para que depongan toda actitud violenta y permitan con ello el desarrollo de Chile en paz, justicia y libertad.

El ex Jefe de Estado rechazó también la violencia como procedimiento "sea que ella provenga de mis adversarios o de mis partidarios" en una declaración que hizo a través del Canal 13 de la Universidad Católica. El señor Alessandri manifestó textualmente:

"El país está convulsionado por una serie de hechos violentos, que culminaron con la trágica muerte de un joven funcionario, padre de tres hijos, y por los bochornosos incidentes ocurridos ayer en el Congreso Nacional.

Considero mi deber dirigirme a los chilenos en presencia de esta situación. Más aún, cuando con claros fines de índole política y electoral, se está pretendiendo atribuir a mi candidatura presidencial propósitos de violencia.

Sostuve y reitero que nuestro país necesita paz y tranquilidad para progresar.

Sostuve y reitero que la violencia sólo destruye.

Sostuve y reitero que sólo lograrán crear víctimas inocentes quienes hagan uso de ella para procurar satisfacer sus aspiraciones.

Sostuve y reitero que la violencia sólo consigue detener y retardar el avance social, económico y político.



Jorge Alessandri en su declaración de anoche por televisión

Es objeto esencial de mi candidatura terminar con el clima de odios y antagonismo que vive el país, producto de la demagogia y de la politiquería. Y abrir un camino de pacífico esfuerzo conjunto de todos los chilenos a través de una verdadera integración nacional con efectiva participación popular.

Porque me asiste la seguridad de que sólo un gobierno nacional, no subordinado a partidos políticos ni a intereses de ningún orden, puede eliminar este clima de tensión e impulsar un progreso efectivo, he aceptado esta candidatura presidencial, que es el fruto de las voluntades de miles y miles de chilenos por

encima de banderías partidistas, de postulaciones doctrinarias y de conveniencias de grupos.

Sostuve y reitero que rechazo la violencia como procedimiento, sea que ella provenga de mis adversarios o de mis partidarios.

Dejo entregada a la opinión pública ésta, que ha sido norma permanente de conducta durante toda mi vida pública y privada. Y formulo votos fervientes para que todos los chilenos se hagan eco del llamado fervoroso que formulo para desarmar los espíritus, deponer toda violencia para permitir así el desenvolvimiento del país en paz, justicia y libertad.